

2024 七里だより

かしこく やさしく たくましく

R6. 11. 18(月)

第12号

七里小学校

文責:校長 吉岡

“最高のステージ!”

13日(水)、窪川ブロック小中学校連合音楽祭が開催されました。

朝から少し緊張気味で登校してきた子どもたち。3台のバスに分かれて、いざ出発!

四万十会館に着き、音楽祭スタート。出番は8番目。まだまだ余裕の表情が見られていました。(右写真:音楽祭前に会場でパチリ!)



発表が続き、ついに

「次は、七里小学校です。七里小のみなさん、準備をしてください。」

というアナウンスが流れると、緊張感MAX!(ステージに上がるときの少し引きつった顔が印象的でした。)

【演奏スタート】

「……………wu~、テキーラ!」無事、演奏終了。

ステージから降りてきた子どもたちの顔は、**達成感に満ちたキラキラの笑顔、笑顔、笑顔!**見事に練習の成果を発揮してくれました。さすが**七里の子**です。満足感と高揚感をみんなで共有できた最高の時間、最高のステージとなりました。

当日は、多くの保護者の方々のお顔を会場で見ました。いかがだったでしょうか。ぜひ、子どもたちの頑張りを褒めてあげてください。



窪川ブロック小・中学校連合音楽祭



【音楽祭の振り返りから】(いち早く3年生から届きました)

「次は、七里小学校です。…」と放送がなって、心臓がドキッとなりました。ステージに上がると、心臓がドドドッと速くなりました。

緊張したけど、上手に発表できました。発表が終わるとホッとしました。安心しすぎてステージから下りる階段で転げそうになりました。客席に着いて心の中で「やったー！」と言いました。

他の学校も上手でした。来年もがんばって発表したいです。(河野 日向子さん)

最初は緊張していなかったけど、自分たちの番が近づくと心臓がバクバクしました。ステージに立ち、スポットライトを浴びました。すごく恥ずかしかったです。

演奏の前に会場から拍手をもらえたので緊張感がなくなりました。

楽しくできました。最高のステージになりました。僕もアンコールがほしかったです。テキーラが僕にとって最高の歌になりました。

家に帰って、お母さんにほめられたいです。(大海 琉偉斗さん)

【音楽祭の様子は、ケーブルTVでの放映があると思います。お楽しみに～♪】

奨励賞いただきました！

今年も3年生が、JAの『コンテナ生姜づくり』に挑戦しました。

そして、「第29回コンテナ生姜コンテスト」において、“奨励賞”をいただきました。また、観察ノートの部において、**東 友菜さん、河野 将継さん、河野日向子さん**の3名が“努力賞”を受賞しました。

5月に植え付けし、約半年間におよぶ長い期間のお世話と観察。ものづくりの大変さ、収穫の喜びなどたくさんを学んだと思います。

今回収穫した生姜は、26日(土)の収穫祭で、ご披露されるそうです。これまたお楽しみに～！



新しい仲間の
紹介

ようこそ七里小へ！

【3年 ガルシア・レイコ・デヴェイさん】



【5年 ガルシア・シーアン・ブリックスさん】



【1年 ガルシア・ザッカリ・ゼインさん】

よろしく
おねがいします。

今月より3名の転入生を迎えました。

すっかりクラスの雰囲気にも慣れ、楽しく過ごしています。